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BESCHLUSSAUSFERTIGUNG 
 
 
Auszug aus der Sitzung vom: Jugendhilfeausschuss Niederschrift zur Sitzung 

24.11.2009 

 
10. Mitteilungen und Anfragen 

 Mitteilungen 
 

a) des/der Ausschussvorsitzenden 
keine 

b) der Verwaltung 
Die Ausschussmitglieder erhielten die vom LVR herausgegebene Broschüre: 
Entscheidungskompetenz im Jugendhilfeausschuss. 
Die Verwaltung freut sich auf eine gute Zusammenarbeit mit dem Ausschuss. 
 
Die Besucherstatistik des Jugendclub Widdig und des Routemaster sind der Niederschrift 
beigefügt. 
 
Auf dem Chillplatz soll die Basketballfläche erweitert werden. Das Fußballtor wird 
eventuell noch umgesetzt. 
 

 
Anfragen von Ausschussmitgliedern 

 
a) Beantwortung von schriftlich vorgelegten Anfragen 

keine 
b) Sonstige Anfragen 

Herr Auer hat erfahren, das beim DRK Steine auf Autos von Mitarbeitern geworden 
wurden. Der Verwaltung war dies nicht bekannt. Die Angelegenheit wird überprüft. 
Herr Auer fragte weiter, ob der Chillplatz noch einen Unterstand als Wetterschutz erhält. 
Die Verwaltung teilt mit, das beabsichtigt ist, im Frühjahr 2010 vom Bauhof aus einer 
Fehlschnitt-Plane vom Gymnasium und einen anzufertigenden Gestell einen Wetterschutz 
errichten zu lassen. 
Zur Waldstraße hin werden im Frühjahr 2010 die Sträucher ausgelichtet. 
Die Möblierung des Chillplatzes ist zur Zeit komplett. Herr Stauch berichtete von einer 
guten Auslastung. Auf dem Platz sind täglich Jugendliche anzutreffen. 
 
Frau Mutke fragte nach der Häufigkeit der Kontrolle der Spielplätze. Die Verwaltung 
erklärte, dass monatlich eine Sichtkontrolle stattfindet, alle drei Monate wird durch einen 
ausgebildeten Mitarbeiter kontrolliert und jährlich findet die Kontrolle durch den TÜV 
statt. 
Frau Mutke bat, den Spielplatz an der Alemannenstraße in Ordnung zu bringen. Sie fragte 
weiter an, ob der private Spielplatz des Verschönerungsvereins Rheidt auf dem Werth, für 
den der Verein Investitionen geplant hat, von den Ausbauplänen betroffen ist. Dies wurde 
verneint. 



 

 

Stadt 
Niederkassel 

 
Frau Erfling fragte an, ob auf der Scater-Fläche am Routemaster eine Kontrolle 
stattfindet. Die Verwaltung teilt mit, dass dies vom Bus aus nicht geleistet werden kann. 
 
 
 

  
  
  
 
 
 
 


